



En el marco de las terceras jornadas de Medio Ambiente y las segundas de Prevención de Riesgos Laborales

## **El Aeropuerto de Palma de Mallorca entrega a Air Europa y Grupo Globalia los premios de Medio Ambiente y de Prevención de Riesgos Laborales**

- En su compromiso por sensibilizar y hacer partícipes a todos los actores que conviven en el aeródromo
- Al evento ha asistido alrededor de un centenar de personas

2 de diciembre de 2010

El Aeropuerto de Palma de Mallorca ha acogido hoy la celebración de las terceras Jornadas de Medio Ambiente y las segundas de Prevención de Riesgos Laborales, las cuales han concluido con la entrega a Air Europa del Premio a la mejor gestión en Medio Ambiente y a Grupo Globalia del Premio a la mejor gestión en Prevención de Riesgos Laborales.

Las jornadas se enmarcan dentro de la política que mantiene el aeródromo palmesano en materia de medio ambiente y prevención de riesgos laborales, siendo éste uno de los principales compromisos de su plan de gestión.

El encuentro ha estado presidido por el director del aeropuerto, Nemesio Suárez y ha contado con la presencia del director de Medio Ambiente de Aena, Jose Manuel Hesse y la Consellera de Comercio, Industria y Energía del Govern Balear, Francesca Vives i Amer.

También han participado la inspectora de Trabajo y Seguridad Social del Ministerio de Trabajo e Inmigración, Carmen Molina Beltrán; la gestora de Medio Ambiente de la Dirección General de aeropuertos de Iberia, M<sup>a</sup> Magdalena Racionero

Fernández; el director general de Energía, Josep Maria Rigo Serra; el gerente de Sostenibilidad de AENOR, José Magro González; el jefe del Servicio de Prevención de Spanair, Ignacio Álvarez; y el jefe de zona de Prevención de Riesgos Laborales en Baleares, Raimon Brines. El evento ha reunido a alrededor de un centenar de personas, entre ponentes y técnicos en medio ambiente y prevención de riesgos laborales de más de 50 empresas ubicadas en el aeropuerto.

A lo largo de la jornada se han desarrollado las ponencias informativas sobre los diferentes sistemas de gestión ambiental y la utilidad que tiene para las empresas que trabajan en el aeropuerto, así como aspectos relacionados con la eficiencia energética, las energías renovables, los gases de efecto invernadero, y la formación y coordinación de actividades empresariales en materia preventiva del sector aeronáutico.

### **Entrega de Premios**

Una vez concluidas las ponencias se ha procedido a la entrega del premio a las empresas que han destacado este año por la mejor gestión en Medio Ambiente y por la mejor gestión en Prevención de Riesgos Laborales, que este año han recaído en Air Europa y en Grupo Globalia, respectivamente.

El director del aeropuerto, Nemesio Suárez y el director de Medio Ambiente de Aena, Jose Manuel Hesse han sido los encargados de entregar sendos premios, una reproducción del ánfora del aeropuerto, obra del artista sueco Ben Jakober.

El propósito de estos premios es reconocer la labor de aquellas empresas que han implantado medidas para mejorar en la gestión del medio ambiente y en la prevención de riesgos laborales durante este año. El jurado ha estado compuesto por miembros del Ministerio de trabajo e Inmigración, la Consellería de Medio Ambiente, la Confederación de Asociaciones Empresariales de Balears (CAEB), AENOR, la Asociación de Mutuas de Accidentes de Tráfico (AMAT) y Aena.

## **Compromiso por el Medio Ambiente y por la Prevención de Riesgos Laborales**

Para Aena el cuidado de la naturaleza y la mejora de las condiciones de seguridad y salud de sus trabajadores son dos objetivos fundamentales. En este sentido todas las acciones puestas en marcha para colaborar con la sostenibilidad del transporte aéreo están coordinadas dentro del Plan de Acción Medioambiental de Aena y el proyecto Aeropuerto Verde, tal y como ha explicado en su ponencia el director de Medio Ambiente de Aena, Jose Manuel Hesse.

Algunas de las actuaciones llevadas a cabo en 2010 por el Aeropuerto de Palma en materia de gestión medioambiental han sido: la creación de un Comité Medioambiental Externo, donde están representadas la mayoría de las organizaciones que operan en el aeródromo con una participación cada vez mayor por parte de las mismas; la reducción de agua potable en un 17% respecto al 2009; la instalación de contenedores y papeleras para facilitar la recogida selectiva, que se ha visto aumentada en cuanto a la recogida de papel, vidrio y envases; y el cumplimiento del 66,40% del Plan de Aislamiento Acústico.

Entre las certificaciones con las que cuenta el Aeropuerto de Palma destaca el certificado de su sistema de gestión ambiental por AENOR según la norma ISO 14001 desde el año 2002 y el reciente reconocimiento en enero de este año por los servicios del aeropuerto en Gestión Ambiental, también por parte de AENOR.

Actualmente se está trabajando para conseguir la certificación EMAS (EcoManagement and Audit Scheme), un sistema de gestión y auditorías ambientales a nivel europeo y de carácter voluntario que compromete a las empresas tanto el cumplimiento de la legislación vigente como de los planes de mejora continua.

Por otro lado, para potenciar la cultura preventiva y reducir la siniestralidad laboral, Aena dispone de un Sistema de Gestión de Prevención de Riesgos Laborales. Y todos los temas generales de seguridad y salud de los trabajadores de Aena se tratan y aprueban con el consenso de los correspondientes comités estatales de seguridad y salud.

## Nota de prensa

De igual modo la formación constituye un objetivo estratégico en Aena y se orienta hacia la mejora del desempeño del puesto de trabajo, siendo éste uno de los pilares más importantes de la cultura preventiva.